



## La Crónica de hoy

# Actividades Artísticas

Por: Winston Churchill  
James  
Activista Cultural

Durante el año que acaba de fenecer, un reducido número de actividades artísticas-culturales se realizaron en Colón, en el intento por así decirlo, de elevar el nivel de apreciación estética de la comunidad colonense; víctima de la más feroz penetración cultural que equivale a la enajenación y alienación.

Dentro del marco de las actividades que se realizaron podemos mencionar: Las dos conferencias sobre Conceptos Generales de

Cultura, dictadas por el Dr. Juan Hochberg, Sociólogo e Historiador Argentino en las Extensiones Universitarias; Conferencia dictada por el Prof. Rogelio Sinán, Vida y Aspectos de su Obra Literaria; Conferencia dictada por el novelista Saúl Trinidad Torres, sobre Cultura Colonense.

A esta lista se agrega una Noche Artística, patrocinada por el DEXA, en el Gimnasio del Colegio Abel Bravo; el Primer Festival de la Canción Colonense; que ha marcado un hito imborrable, en lo que se refiere a actividades artísticas en Colón; el Primer Festival de Coros Reli-

giosos; el IV Festival Folklórico Interprimario; Inauguración de la Biblioteca Blas Pérez; Presentación del Coral Atlántico en la Iglesia San José Paulino; Exposición Tres Pintores Colonenses en el Correo; Exposición de Rogelio Pretto, en la Alianza Francesa; Exposición de Alfredo Isaac, en los salones de Sears; muestra de los ganadores del concurso ETS, en el Hotel Washington; Exposición de los nuevos valores colonenses del arte pictórico, en el correo.

Esperemos que 1978 sea un año de intensa actividad artística en Colón.